

Silencio

Señor Director:

Son muchas las ideas que se han compartido en redes sociales para sobrellevar la cuarentena. Quería sumar una más.

Los desafío a escuchar el silencio. Interpretarlo. Domarlo. Nuestro país por cultura es parlanchín —habla y no calla—.

Hace meses que Chile venía hablando y gritando mucho. Un ruido ensordecedor. Difícil de interpretar. Un maratón de decibeles.

En este período de encierro, convivamos con el silencio más estruendoso. Ordene-mos prioridades.

Pensemos qué queremos realmente para nuestro país y para nuestras vidas. Y cuando volvamos a la calle, compartamos con propiedad nuestras conversaciones en pausa con el silencio.

ERNESTO PRIETO C.